

Comunicación por Fax

Fecha	Nº FAX	Páginas
9 de febrero de 1996	23.07.65	1 + 2

Remitente

Departamento: Presidencia

Nombre/Cargo **Román Bolaños Expósito**

Destino

Organismo: Delegación del Gobierno en Extremadura

Nombre/Cargo: **Excma.Sra.Dª Alicia Izaguirre Albiztur**

Asunto:

Excma. Sra.:

Le remito para su conocimiento y efectos que puedan proceder, la comunicación que ha enviado al Presidente de la Junta de Extremadura D. Luis Cosin Ochaita, Ingeniero Industrial de Cantabria.

Le saluda cordialmente,



*En caso de recepción defectuosa, llamen al
Tlfno: (924) 38.11.30 - 38.11.48*

D +
LUIS COSIN OCHAITA
INGENIERO INDUSTRIAL

39160 GALIZANO
CANTABRIA

8 de Febrero 1996

A la atención del Sr. Presidente de la Comunidad
Autónoma de Extremadura.

Sr. Presidente:

A finales del C.2. de TUE. acabé de oír sus manifestaciones en torno a los problemas de actualidad que afectan gravemente al país. En particular me ha llamado la atención el dolor y sentimiento con que se ha expresado como motivo de este y otros asesinatos cometidos por personas del P.S.

En este sentimiento y en la repulsa de estos hechos, sepa que estoy a su lado y comparto plenamente sus opiniones.

Lamento profundamente no haber enviado a la familia Kepica-Terrazas en su momento un sentido pesar y le ruego así se lo haga saber ni se prefiere la ocurrencia o se acuerda de ello. Yo por mi parte trataré de encontrar la dirección postal para enviar mi pesar.

Quiero hacerle saber que esa sangre vertida inocentemente y de una manera tan vil tiene un profundo significado religioso dentro del judaísmo y que más allá de no perdonar a los asesinos, expresado por la familia.

Conociendo de manera elemental la ley judía estoy muy preocupado. Debe saber que la ley ante un hechizo así exige justicia sin paliativos y a rajatabla y en caso de no obtenerla ante un tribunal puede recurrir a la maldición bíblica de todo aquello o aquello que se interponga en el camino de esta justicia y que las consecuencias de esta maldición pueden ser duraderas y mucho más trascendentales de lo que U.d. nunca pueda imaginar.

Dese saber que la religión que U.d. tiene apartado este problema es jertamente la judería y desde luego desde el punto de vista religioso la que más rápidamente ataca esta maldición. Pero que hay otras alternativas más tenables y más justas y mejor expuestas.

Por mi parte estoy dispuesto a hablar con U.d. y explicarle esto más detalladamente, pero pues que la familia es judía de religión y esté más informada que yo, sería una impertinencia por mi parte hablar de ello y más en estos momentos. Por esto le suplico (y en breve se todo lo ruego) que hable urgentemente con la familia de este tema.

Espero esta carta y pida sinceramente su opinión en todo cuanto le comunico. Le ruego que no deje pasar esta ocasión y aunque pueda parecer una credencia europea, hable con la familia ahora, antes de que acabe el año porque después puede ser muy tarde y TODOS lo venan a lamentar.

Yo le agradecería que considerase esta carta como hacia del delito del pesar y conmiseración y no de la superstición o de un espiritualismo trascendental.

Creeme si te digo que soy una persona profundamente realista y práctica pero precisamente por ello se que determinadas acciones claman venganza y que esa venganza dentro de la ley hebrea lleva sin remedio y cuando llegue hará muchos, pero muchos daños.

Pero servira, de acuerdo con la ley judia, para restablecer el principio de equidad quebrado por la injusticia

Esta represalia, destinada a la reparación del principio de equidad violado, es desde el punto de vista religioso (y desde algunos otros puntos de vista también) una bendición inmerecida, aunque cueste mucho sacrificio, mucha fe y mucha sangre también desfraciadamente.

Sin embargo, esta reparación, habida cuenta de las veces en que este sagrado principio ha sido violado y/o burlado y de la enorme deuda, en este terreno pendiente, puede conducir a una represalia que puede ser (dijo yo lo quería) violentísima y explosiva. Y aunque la magnitud de la deuda contraída en este terreno NO PUEDE CANCELARSE sepone la ley divina, ni puede pagarse MAS DESPACIO en mayor espacio de tiempo y por tanto usar violentemente, con mayor poder explosivo y por tanto con mayor daño para los justos que rodean a los culpables.

Le ruego que hable de este asunto con cualquier rabino o se asesore de alguien que practique la religión judia y sea de su confianza. Dña. Violeta Friedman podría ser una persona muy valida.

Le ruego que a pesar de sus opiniones personales se mantenga religiosa, porque muy en serio este asunto que, creeme, es muy serio, puede ser muy grave y puede ser (y sera con separación) la raíz de acontecimientos muy graves y que abra (y por poco tiempo) se pueden evitar, pero si "deja" pasar el tiempo, o no hace nada o considera esto una estupidez propia de una mente inquieta y alienada por sus sentimientos religiosos falsos y "transnochados" creeme que este país está en peligro de caer en problemas MUY GRAVES.

Probablemente esta carta debería enviarla al Sr. Presidente del Gobierno, pero sea que haga bien que la envíe a Ud. porque Ud. me merece mas confianza, aunque políticamente sea que está en un momento difícil y con las ideas no muy claras (lo que por otra parte ahora es normal)

Por lo demás y bendiga sus relaciones con la familia Hupica-Hertzog.
Esto es todo lo que yo puedo hacer por Ud. Y mi país desde la posición
en que me encuentro actualmente. No lo edes en saco roto.

Agradeciendo su atención saluda a Ud. atte.

17/01/1943